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会議開催日時 平成 28 年 4 月 20 日（水）19：00～20:10 

開催場所 東京千住キャンパス 1 号館 2 階校友会会議室  

参加者 

（順不同） 

柳田 裕二、小島 一記、福澤 智、山本 隆洋、相原 浩一、大野 孝、

福嶋 邦夫、鈴木 迪子、松﨑 裕一、北村 要、倉田 昇、前田 治、

髙見澤 計夫、平山 文雄、野島 謙之助、野村 章次、相川 昭仁、

三井 和幸、早水 俊樹、石﨑 泰司、野崎 隆、坂田 一也、山名 昌

男、本橋 光也、米田 守重 

計（25 名）  

配布資料 1.大学同窓会 H27 年度 幹事会レジュメ 

2.同窓会「講演会及び総会」工程表 

3.H28 年度 東京電機大学同窓会 定時総会資料 

4.日刊工業新聞の抜粋コピー：東京電機大、千住キャンパスで落

語会 （H28 年 4 月 5 日 中小企業・地域経済２） 

議事内容 議事進行：福澤 智 

記録者：米田守重 

 

１．柳田会長挨拶 

・柳田会長より「平成 28 年度定時総会も近いので、協力をお願いします」と挨拶があった。 

 

２．新幹事紹介(野村委員長) 

・推薦者(野村委員長)より以下新幹事の推薦が行われ承認された。 

氏 名：松尾 浩（まつお ひろし） 

卒 業：平成 3 年工学部電気工学科卒 

勤 務：関電工 東京営業本部 品質工事管理部 

 

３．議事録確認、幹事会出欠表報告、他（福澤総務委員長） 

１）H27 年度第 5 回議事録（3/23 幹事会）の確認 

・既に開催通知を送信した際に添付されていたH27 年度第 5 回議事録の説明があり承認さ

れた。 

 ２）幹事会出欠状況報告 

  ・出欠連絡状況は、出席：25 名、欠席：16 名、未応答 1 名であることが報告された。 

３）役員・委員長連絡会（小島副会長） 

・次の通り役員・委員長連絡会を開催したことが報告された。 

・第 7 回連絡会報告 （4/13 18：30 – 21:40） 

参加者(10 名) ：柳田, 山本, 相原, 松﨑, 野村, 松本, 平山, 相川, 早水, 小島 

 

４．校友会地方支部、各同窓会関連の活動（3/23 幹事会以後）（柳田会長） 

東京電機大学同窓会 

平成 27 年度第 6 回幹事会議事録  
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・次の通りの活動に参加したことが報告された。 

・4/2 入学式(日本武道館)に柳田会長が参加し、父兄の人数が、例年になく非常に多かった 

との報告があった。 

 

５．来年度の卒業生による仕事研究セミナーについて(柳田会長) 

・来年度については、会場の都合から土曜日の開催ではなく平日のH29 年 2 月 9 日（木）に

決定したとの報告があった。 

 

６．総会(特別講演： 落語会、 総会、 懇親会)準備関連（各委員会） 

1）当日の役割分担とタイムスケジュールについて（平山事業副委員長） 

・連絡会メンバは 午前 10 時に 1 号館 2 階 校友会会議室に集合。 

2) 式次第等、プレゼン資料について（落語会、総会、合同懇親会）（平山事業副委員長） 

 ・内容について大まかな説明があった。 

3) 電機学校との共催による懇親会の準備状況について（平山事業副委員長） 

・現時点で 40 名程度の申し込みがあるという報告があった。 

・勢朝師匠及びそのスタッフの方々が懇親会に参加する予定であるとの報告があった。 

4) 千住旭町商店街振興組合の遠藤理事長への訪問について（相原副会長、小島副委員長） 

・遠藤理事長（文具トラヤ）を訪問し、町内会へのチラシの配布をお願いしたとの報告が

あった。 

5) 落語会出演者の当日対応について（相原副会長） 

・既に対応済との報告があった。 

6) 落語会の予備会場について（小島副委員長） 

・予備用スペース:使用しないに越したことはないが、丹羽ホール(立ち見は防犯上不可)

の映像・音声の中継が可能なため以下の場所を確保した。 

  場所：1 号館 2 階 1205 教室(120 名収容)時間帯：8 時～19 時 

7) 落語会用の法被(はっぴ) のレンタルついて(相原副会長、大野委員長）  

・落語会の受付向けの担当者向けの法被を 13 枚（うち 5 枚は落語会より）レンタルした。 

8) 広報（Web、メール、チラシ、ポスタ等）実施とサイネージ準備及びWeb参加申込み状況に

ついて (大野委員長）  

・現時点での申込み状況は定時総会が 97 名、懇親会が 104 名であることが報告された。 

9) 同窓会賞の表彰式の準備状況について（野村在学会員支援委員長）  

・今回の幹事会の前に 1204 セミナー室にて、将棋部とグリークラブの学生による事前プレ

ゼンテーションのリハーサルが行われた。 

10) 総会への幹事の出欠確認について（福澤総務委員長） 

・現在、幹事の参加人数が 27 名であることが報告された。  

・新任幹事の松尾幹事の名札もすでに準備済であることが報告された。 

11) 幹事用の軽食とお茶の手配について（福澤総務委員長） 

・昼飯(当日)用として、サンドイッチ＋おにぎり 計 44 個を買い出しする予定であること 

が報告された。 

12) 議事録署名人（2 名）の事前段取りと総会議事録の作成について（福澤総務委員長） 

・議事録署名人として前田幹事、石﨑幹事の両氏が内定したことが報告された。 

13) 総会時の配布資料について（小島副会長） 
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内容：事業報告＋別表(実績データ)、事業計画(案)、決算報告、予算(案）、監査報告、 

会則改正 

印刷：A4 版両面、10 ページ、ホチキス留 

印刷部数：上記の配布資料＋落語会資料の印刷部数が 200 部に決定された。 

14) 総会時の 説明分担について 

・既に説明済 

 

７．委員会の 活動報告（各委員会） 

・特になし 

 

８．その他 

・石﨑幹事と野崎幹事は校友会と兼ね合いから、同窓会幹事は今季限りであることが報告さ

れた。 

・北村幹事が３年ぶりに東京に戻ったことが報告された。 

・校友会東京都支部では、平成 28 年 5 月 21 日支部総会で、講演者：ＪＡＸＡの川口淳一郎

教授による「はやぶさ式思考法」と題した講演会があることが報告された。 

以 上 

------------------------------------------------------------------------------------ 

                                        


